



maxton

MYMAXBOX – WICHTIGE INFOS

Wir freuen uns, dass Sie sich für ein Testpaket von MAXTON entschieden haben!

Ein Mundstückpaket enthält:

- Ein neues MAXTON Mundstück (classic oder flexilis Material)
- Tune-Tools (Ringe & Driver -Schraubenzieher)
- Beilage: Bitte beachten Sie die Quick-Tipps zur Pflege und Handhabung

Die Testgebühr pro Mundstück beträgt:

- € 5 für ein classic Mundstück
- € 6 für ein flexilis Mundstück

Die Testgebühr kann nicht anderweitig gutgeschrieben oder angerechnet werden. Der Kaufpreis eines MAXTON classic Mundstücks beträgt € 179, der eines flexilis Mundstücks € 189.

Nachdem Sie Ihr Testpaket erhalten haben, ist eine Woche Zeit zum Testen.

Sie behalten alles:

- Haben Sie sich für den Kauf eines oder mehrerer Mundstücke entschieden, behalten Sie diese einfach und **geben uns Bescheid**, indem Sie uns ein **Mail an office@maxton.at** schicken oder uns unter **+43 1 877 12 00 anrufen**.
- Sie erhalten die **Rechnung über die gekaufte Ware per Mail** zugeschickt.
- Bitte **bezahlen** Sie sowohl die **Rechnung der Testgebühr** als auch die **Rechnung über den Kauf** (Kontodaten finden Sie in der Fußzeile).

Sie retournieren:

- Alle Mundstücke, die Sie nicht behalten, senden Sie bitte - in einwandfreiem Zustand - an uns zurück.
- Markieren Sie dazu bitte im beiliegenden **Lieferschein, welche Mundstücke Sie zurücksenden und welche Sie sich ggf. behalten**.
- Wir freuen uns, wenn Sie uns den **Grund für die Retoure** ebenfalls kurz am Lieferschein mitteilen.
- Legen Sie den **ausgefüllten Lieferschein zurück ins Retourpaket** und verwenden Sie die **mitgeschickte Adressetikette**. Aufgrund der geringen Testgebühr und der regionalen Unterschiede **trägt die Kosten des Rückpakets der Absender**.
- Sobald die Rücksendung bei uns eingegangen ist, erhalten Sie **ggf. per Mail eine Rechnung über die gekaufte Ware**.
- Bitte **bezahlen** Sie sowohl die **Rechnung der Testgebühr** als auch **ggf. die Rechnung über den Kauf** (Kontodaten finden Sie in der Fußzeile).



maxton

MYMAXBOX – IMPORTANT INFORMATION

Thank you for choosing the MAXTON toolbox!

Our mouthpiece boxes include:

- A new MAXTON mouthpiece (classic or flexilis material)
- Tune-Tools (O-Rings & Driver - screwdriver)
- Leaflet: Please check our information on care and handling

Testing fee for mouthpieces:

- € 5 for a classic mouthpiece
- € 6 for a flexilis mouthpiece

The testing fee is not credited in case of purchase.

The purchase price for a MAXTON classic mouthpiece is € 179, for a flexilis mouthpiece it is € 189.

After you received your MAXTON toolbox, the test duration is one week.

You are keeping all goods:

- If you have decided to **keep all mouthpieces**, please inform us by sending an **e-mail to office@maxton.at** or give us a short **call: +43 1 877 12 00**.
- We will send you an **invoice for the purchase** per e-mail.
- Please pay the **invoice for the testing fee** as well as the **invoice for the purchase** (bank details are in the footer).

You wish to return goods:

- Please send **all the mouthpieces**, that **you don't want to keep** back to us. The mouthpieces have to be in a perfect condition.
- Please **mark on the delivery note which mouthpieces you are sending back and which ones you are keeping**.
- We would be happy to know the **reason for your return** - it would be great, if you could give us a **short feedback on the delivery note**.
- Please put the **delivery note into the return parcel** and use the **attached address label**. The **shipping costs for returned goods are paid by the buyer**.
- As soon as we have received the mouthpieces, we will send you, if applicable, an **invoice for the mouthpieces you kept per e-mail**.
- Please pay the **invoice for the testing fee** as well as, if applicable, the **invoice for the purchase** (bank details are in the footer).